



PRÉFET DE LA RÉGION GUADELOUPE
PRÉFET DE GUADELOUPE

Service de Presse

Basse-Terre, le 6 juillet 2018

LA PRÉFECTURE COMMUNIQUE

Ouragan BERYL
La Guadeloupe placée en alerte jaune cyclonique
ce vendredi 6 juillet à 16 heures

Afin de suivre l'évolution de l'ouragan BERYL, actuellement situé à environ 1 500 km des Petites Antilles, Philippe Gustin, préfet de la Guadeloupe, a réuni ce jour en préfecture les services opérationnels : Météo France, ARS, DEAL, DAAF, SDIS, Direction de la mer, Gendarmerie, Police Nationale.

L'ouragan, actuellement de catégorie 1, devrait atteindre l'arc Antillais ce dimanche 8 juillet avec une dégradation modérée du temps en journée et une augmentation de l'intensité des pluies en soirée. Les rafales de vent pourraient atteindre 100 km/h. Cependant, la trajectoire et l'intensité du phénomène restent encore incertains.

Compte tenu de ces éléments et pour donner du temps à la population pour se préparer, le préfet a décidé de placer la Guadeloupe en alerte cyclonique jaune, ce vendredi 6 juillet à 16h. L'ensemble des services de l'État et ceux des collectivités sont désormais mobilisés, ainsi que les opérateurs (EDF, téléphonie, eau...).

Les consignes de sécurité à la population :

- 1 : Tenez-vous informé de l'évolution du phénomène en restant à l'écoute des bulletins d'information météo.
- 2 : Vérifier vos réserves en alimentation, en eau, en éclairage, en médicaments...
- 3 : Vérifier votre poste de radio et vos piles.
- 4 : Évitez d'entreprendre de longues randonnées en montagne ou à proximité de cours d'eau.
- 5 : Ne prenez pas la mer pour une longue période.

Retrouvez l'actualité des services de l'État sur internet et les réseaux sociaux



www.guadeloupe.pref.gouv.fr

facebook.com/prefecture.guadeloupe

Twitter.com/prefet971

Rue Lardenoy - 97100 BASSE-TERRE Tél. : 05.90.99.39.00 Fax : 05.90.81.58.32